
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município, REQUEREMOS a

Vossa Excelência que seja encaminhado à Secretaria Municipal de Saúde o presente Pedido

de Informação, em que solicita informações sobre a falta de atendimento médico na UBSF

Miraporanga, desde a data de 24 de junho de 2024.

JUSTIFICATIVA

Moradores da região buscaram o Gabinete, pois a situação se encontra desesperadora.

Tem semanas em que não há atendimento médico na UBSF Miraporanga, o que é inaceitável.

A população não pode ser largada desta forma, a saúde é direito fundamental que precisa ser

garantido de forma eficiente e com respeito à dignidade humana.  

Câmara Municipal de Uberlândia, 17 de julho de 2024.

AMANDA GONDIM

Vereadora - PSB
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PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 1867/2024

APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 01/08/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente


